

FDP Fraktion • Willy-Brandt-Platz 1 • 67657 Kaiserslautern

An Herrn

Oberbürgermeister Dr. Klaus **Weichel**

- Im Hause -

**FDP Fraktion
im Stadtrat Kaiserslautern**
Willy-Brandt-Platz 1
67657 Kaiserslautern

Tel.: 0631 / 365 - 24 07
eMail: post@fdp-fraktion-kl.de
Web: www.fdp-fraktion-kl.de

Brigitta Röthig-Wentz

(Fraktionsvorsitzende)

Antrag zur Sitzung des Stadtrates

Samstag, 4. März 2023

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Weichel,

zur Sitzung des Stadtrates am 13. März 2023 stellt die FDP-Fraktion im Stadtrat Kaiserslautern folgenden Antrag:

Gestaltung städtischer Areale

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird beauftragt, Planungen für die Aufwertung und die Belebung innerstädtischen Flächen durch Schaffung von Bereichen mit unterschiedlicher Nutzung zu erstellen. Sie soll auch Vorschläge der anderen Ratsfraktionen hierzu abfragen und dem Rat die Ergebnisse zur weiteren Beratung zeitnah vorstellen.

Begründung:

Die Aufenthaltsqualität in der Innenstadt wird von Bürgern zu Recht immer wieder beklagt. Es fehlen Plätze zum Verweilen, zum persönlichen Austausch, zum Spielen und zu sportlicher Betätigung.

Jeder, ob jung oder alt, soll sich in den neu gestalteten Arealen gerne aufhalten und wohlfühlen. Dazu müssen Bereiche geschaffen werden, die zum einen den unterschiedlichen Bedürfnissen der Menschen gerecht werden und zum anderen die Möglichkeit zum persönlichen Austausch und Verweilen bieten.

Durch die Entsiegelung des Parkplatzes am Burggraben entsteht eine große Grünfläche bis hin zum Pfalztheater, die sich für unterschiedliche Nutzungen anbietet. Dafür muss dieses Areal komplett überplant werden. Aus Sicht der FDP-Fraktion ist es sinnvoll den Bereich so zu gestalten, dass hier ein Ort der Begegnung entsteht.

Die FDP-Stadtratsfraktion hat hierzu folgende Vorschläge:

- ein Abenteuer-/Wasserspielplatz für Kinder
- eine Calisthenics Anlage (Eine solche Anlage befindet sich bereits auf dem Uni-Campus und wird gerne genutzt.)
- eine Tischtennisplatte
- Bänke und Tische
- ein überdimensionales Schachspiel (z.B. um den Schillerplatz zu beleben und aufzuwerten)

Mit freundlichen Grüßen



Brigitte Röthig-Wentz

(Fraktionsvorsitzende)